

von Rechtsanwalt **Max-Lion Keller**, LL.M. (IT-Recht)

## Rechtsanwältin Keller-Stoltenhoff ist Referentin der Fachtagung IT-Beschaffung in Berlin

### Die Themen ihrer Vorträge sind

- Ausblick auf die neuen EVB-IT Verträge
- Das V-Modell bei IT-Projekten

Die vom Bundesministerium des Innern und der INFORA GmbH erstmals im Mai 2005 veranstaltete Fachtagung hat mit 460 Teilnehmern aus Bundes-, Landes- und Kommunalverwaltung die Erwartungen der Initiatoren weit übertroffen. Auch die Rückmeldungen der Tagungsteilnehmer haben die Veranstalter in ihrem Ziel bestärkt, mit einer jährlich stattfindenden Fachtagung IT-Beschaffung" allen mit Beschaffungsfragen befassten Mitarbeitern der öffentlichen Verwaltung ein Forum zu bieten, um ...

- sich über vergabe- und vertragsrechtliche Entwicklungen auf dem Gebiet der IT-Auftragsvergabe aus erster Hand zu informieren,
- praktische Hinweise für die Optimierung der Beschaffungspraxis zu diskutieren und
- in einen Meinungs- und Erfahrungsaustausch mit Kollegen und Rechtsexperten einzutreten.

Weitere Informationen unter: <http://www.fachtagung-it-beschaffung.de/>

Autor:

**RA Max-Lion Keller, LL.M. (IT-Recht)**

Rechtsanwalt